
ガザに平和を
　イスラエルは直ちにガザへの軍事侵攻をやめよ
ガザに平和を
　イスラエルは直ちにガザへの軍事侵攻をやめよ

場所　JR立川駅北口デッキ

日時　2023年12月8日㈮ 18：00〜19：00

参加　都教組北多摩西支部／三多摩労連／他

わずか１週間の休戦でしたが、あっという間にイスラエルから
ガザへの侵攻が再開され、1日で数百人の命が亡くなっています。

緊
急
宣
伝

北多摩西ニュース

「
ガ
ザ
」か
ら

あ
な
た
へ

　

国
境
な
き
医

師
団
の
一
員
で
あ
る
白
根
麻
衣

子
さ
ん
が
母
親
に
向
け
て
送
っ

た
メ
ッ
セ
ー
ジ
で
す
。
知
人
を

通
し
て
届
き
ま
し
た
。「
今
、

10
月
15
日
午
前
10
時
で
す
。
ガ

ザ
の
現
状
は
本
当
に
地
獄
で

す
。
避
難
民
で
溢
れ
、
水
も
ト

イ
レ
も
寝
る
場
所
も
あ
り
ま
せ

ん
。
私
た
ち
は
外
で
寝
泊
ま
り

を
し
て
い
ま
す
。
現
地
ス
タ
ッ

フ
が
一
生
懸
命
飲
料
水
を
探
し

て
い
ま
す
が
、
見
つ
け
る
こ
と

が
本
当
に
難
し
い
状
態
で
す
。

何
百
人
も
の
人
が
一
つ
の
部
屋

に
寝
そ
べ
る
こ
と
も
で
き
ず
、

毛
布
を
取
り
合
っ
て
い
ま
す
。

ト
イ
レ
は
何
千
人
に
一
つ
し
か

な
く
、
シ
ャ
ワ
ー
を
浴
び
ら
れ

ず
、
衛
生
状
態
は
最
悪
で
す
ぐ

に
感
染
症
が
広
が
る
で
し
ょ

う
。
私
た
ち
も
着
の
身
着
の
ま

ま
で
逃
げ
て
き
た
の
で
医
療
行

為
も
で
き
ま
せ
ん
。
空
爆
は
止

ま
ら
ず
、
本
当
に
大
変
な
こ
と

に
な
っ
て
い
ま
す
。
こ
の
現
実

を
ど
う
か
み
ん
な
に
伝
え
て
く

だ
さ
い
！
」
▼
白
根
さ
ん
が
、

病
院
を
去
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
悔
し
さ
は
、
計
り
知
れ
ま
せ

ん
。
無む

こ辜
の
命
を
奪
っ
て
い
い

正
義
な
ん
て
あ
り
ま
せ
ん
！
私

た
ち
は
、
こ
の
現
状
を
直
視
し
、

傍
観
者
で
あ
っ
て
は
な
ら
な
い

の
で
す
。
ガ
ザ
に
平
和
を
！

（
Ｋ
・
Ｓ
）

国分寺市光町1‐40‐12
Tel 042-576-1161㈹
Fax 042-575-0529
E-mail：　　　
kitanisi＠crux.ocn.ne.jp
ホームページ：　　　
http://kitanisi.org/
東京都教職員組合
北多摩西支部情宣部
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全教職員配布

　
２
０
２
３
秋
季
・
年
末
闘
争
に
お
い
て
、
都
教
組

は
都
労
連
に
結
集
し
、
不
当
勧
告
な
ら
び
に
都
側
の

新
た
な
提
案
の
押
し
つ
け
を
許
さ
ず
、「
全
て
の
職

員
の
大
幅
賃
上
げ
、
職
場
環
境
の
改
善
」
を
求
め
、

あ
く
ま
で
も
労
使
に
よ
る
自
主
解
決
を
目
指
し
た
た

か
い
を
進
め
ま
し
た
。

　
２
０
２
３
都
労
連
賃
金
闘
争
　
主
な
た
た
か
い
の

成
果
は
左
記
の
通
り
で
す
。

　都教委は「『学校における働き方改革の推進
に向けた実行プログラム』中間まとめ」を発
表し、教職員や都民に意見を求めています。
　「まとめ」では取り組みの方向性を５つを柱
にしています。
Ⅰ学校 ･教員が担うべき業務の精査
Ⅱ役割分担の見直しと外部人材の活用
Ⅲ負担軽減・業務の効率化
Ⅳ働く環境の改善
Ⅴ意識改革 ･風土改革

　意見はＷＥＢ（ＱＲコードから
も可）か郵送で提出します。
　せっかくの機会です。現場の声を届けまし
ょう。12 月 23 日㈯まで。

2023都労連賃金確定闘争2023都労連賃金確定闘争

例月給（給料）勧告通りで2年連続で引き上げ
　一時金 0.10月 引き上げ
　　会計年度任用職員に勤勉手当支給

ⅰ　例月給　引き上げ（0.88％）…全職員が対象ではあ
　　るが若年層に厚く、「高年齢者層」に薄い配分
ⅱ　一時金0.10月引き上げ…すべて勤勉手当で支給
ⅲ　会計年度任用職員の報酬（給与）引き上げ
　　…0.9％　1800円
ⅳ　会計年度任用職員への勤勉手当増設
　　今年度は2.25月支給
ⅴ　育児時間見直し
　　→これまで小児の生年月日の１年３ヶ月未満だっ
たのが1年6ヶ月まで延長
ⅵ　パワハラ防止に向けて定期的に研修会を実施

　上記ⅳに関連して会計年度任用職員にも勤勉手当が支
給されますが、成績率が導入されます。しかしその制度
は以下のようになります。

成績　　最上位、上位なし　　中位（標準）　　　下 位
                         　　　　 3％取り上げ

 　　　　　　　　　　　→　中位（標準）に振り分ける

※実質下位は２年連続Ｄ評価　相対評価１　実際はほと
んどいない（そもそも成績下位の方は任用されていな
い）そうなので、３％徴収した分そのまま返却する予
定だそうです。

3％＋6％
取り上げ 「働き方改革」〜現場の声を都教委に

⑴ 通No.2039 2023年12月6日㈬



「学校統廃合」の問題を考える会「学校統廃合」の問題を考える会

統廃合される!?統廃合される!?統廃合される!?
ワタシたちの学校が東

村
山
市 市の経営政策・施設の担当課が「計画」

選挙後の今年6月に初めて“公表”

学校も 友だちの家も
遠くなっちゃった。
あゝ、疲れるなァ…。
つまンないなァ…。

「学校統廃合」の問題を考える会のチラシから「学校統廃合」の問題を考える会のチラシから

少子化だから統廃合
するっていうけど…？

母校を守りたい！ 大規模校になっ
たら、子どもたちも教員もタイヘン
です。（新採の教員）

一中・南台小・富士見小が一つになったら
1,300人、44学級のマンモス校だよ。

役所と企業だけで話を進め、
教職員にも保護者にも市民
にも知らせないまま、
ある日突然 !とはヒドイ。

♥学校が近いから引っ越してきた
のに…。（東村山・秋津小地域の親）

　
♠市は「学校は防災拠点」という
が、市民の命と安全をどう考え
ているのか？（東村山市民）

※「考える会」は 「計画を白紙に」と
　訴え、署名も1千名を超えました。
←署名 ＨＰ→

●の８校が矢印→先に統廃合

東村山市の計画小中学校
22校を14校に減らす

今の小中学校は
通学距離がほぼ
１㎞以内です。

北多摩西ニュース

１
．
東
京
都
の
不
当
提
案
に
誰
が
ど
う
対
応

し
ま
す
か
？

　
今
回
の
秋
闘
で
は
、
都
側
の
提
案
で
は
成
績
下

位
か
ら
50
％
減
額
分
を
徴
収
し
、
成
績
上
位
者
に

加
算
す
る
も
の
で
す
。
都
労
連
の
力
で
大
幅
に
押

し
返
し
ま
し
た
。

→
都
教
組
は
都
側
が
進
め
る
職
責
・
能
力
・
業

績
主
義
の
反
映
に
強
く
反
対
し
て
い
き
ま
す
。

２
．
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
な
ど
で
困
り
、
相
談
で

き
ず
に
泣
き
寝
入
り
し
て
い
ま
せ
ん
か
？

→
北
多
摩
西
支
部
に
ご
相
談
く
だ
さ
い
！
専
従

の
組
合
員
が
い
つ
で
も
素
早
く
丁
寧
に
対
応

し
ま
す
。一
緒
に
解
決
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！

３
．
世
界
で
は
戦
争
が
起
こ
り
、
武
力
の
連

鎖
で
何
の
罪
の
な
い
多
く
市
民
や
子
ど
も

ま
で
命
を
奪
わ
れ
て
い
ま
す
。

→
「
新
た
な
戦
前
」
に
さ
せ
な
い
た
め
に
都
教

組
は
「
教
え
子
を
再
び
戦
場
に
送
ら
な
い
！
」

を
ス
ロ
ー
ガ
ン
に
平

和
を
求
め
る
活
動
を

市
民
や
他
団
体
と
連

帯
し
て
取
り
組
ん
で

い
ま
す
。

あ
な
た
も
都
教
組
へ

も
し
、組
合
が
な
か
っ
た
ら
… 

！

通No.2039 2023年12月6日㈬ ⑵


